



## Concordia: Sommerhock vor Gemeindehaus

In etwas abgespeckter Form, aber deshalb nicht weniger gemütlich, ging in diesem Jahr der Sommerhock des Gesangvereins Concordia vonstatten. An Stelle des bisher üblichen zweitägigen Festes auf dem Bernhardusplatz lud die Sängerfamilie am Sonntag vor das Gemeindehaus St. Bernhard, wo die Gäste unter Bäumen gemütlich im Schatten sitzen konnten. Viele Besucher

nutzten nicht nur die Möglichkeit eines Frühschoppens, sondern ließen beim abwechslungsreichen Angebot der Speisekarte die heimische Küche kalt. Selbstgemachter Kartoffelsalat mit Fleischkäse, Maultaschen und ein großes Kuchenangebot für den Nachmittag wurden gerne angenommen. Gleichzeitig wies der Vorsitzende Eberhard Blaschka auf künftige neue We-

ge hin. Der Gesangverein Concordia, der seit kurzem unter der musikalischen Leitung von Alexi Kozarov steht, kann ab sofort für private Feste wie Hochzeiten gemietet werden. Gemeinsam mit dem Brautpaar wird aus dem reichhaltigen Liedrepertoire das Passende ausgewählt und gegen einen Obolus bei der Trauung würdig und feierlich vorgetragen. Text/Foto: Hecker-Stock